



EXTRAITS DU PROCÈS-VERBAL

de l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO)

KOP FRANCE BASKET

**organisée de manière numérique
du 16/01/2024 au 21/01/2024**

portant sur :

LE RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT

LE RAPPORT D'ACTIVITÉ



Point 1 : Rapport moral du Président (Jérémié COZZI)

Cher(e)s adhérent(e)s,

Tout d'abord, et c'est devenu une habitude, je tiens à commencer ce rapport moral en remerciant nos membres élus au sein du Conseil d'Administration et du Bureau de notre association pour leur investissement tout au long de l'année, chacun à leur niveau (gestion de l'association pour les membres du Bureau, participation et aide dans l'organisation de nos rassemblements pour les autres). Merci à vous tous !

Voici venu le temps de se poser quelques instants et de regarder en arrière cette année 2023. Sur le point des satisfactions, je retiendrai que nous sommes depuis notre création en 2019 en constante progression dans le taux de remplissage de notre emplacement d'une centaine de places en tribune (pour les féminines et les masculins).

Ainsi, en 2023, nous avons atteint un taux de remplissage moyen de 75 % pour les matchs des masculins, avec un rassemblement historique à Orléans en août 2023 qui a permis d'établir le record actuel de 150 supporters présents en tribune pour un match (250 sur les 2 matchs de ce rassemblement) !!

Du côté des féminines, nous atteignons un taux de remplissage moyen de 25 %, avec un pic à 40 supporters présents à Mont-de-Marsan en juin 2023.

S'il est presque certain que nous allons surfer sur l'effet « Wemby » du côté des masculins, nous devons continuer à tout mettre en œuvre pour progresser du côté des féminines. Mais je ne désespère pas et il faut se dire qu'en nous inscrivant sur la durée avec ce club des supporters et en participant à chaque match des Bleues en France, nous continuerons ainsi petit à petit à nous faire connaître et à attirer du monde à nos côtés.

L'autre satisfaction qui est de mise et qui perdure maintenant depuis le début de l'histoire, c'est de voir le plaisir que nous procurons à tous les participants qui nous rejoignent en tribune pour un match. Tout le monde est très content de l'expérience passée en tribune avec nous, de l'ambiance et de l'esprit de convivialité qui nous animent. De voir tous ces gens, ces familles, ces enfants que nous croisons le temps d'un soir, repartir avec le sourire et nous remercier pour ce que nous faisons, c'est juste génial et c'est ce bonheur que nous procurons qui doit continuer à nous motiver.

Nous avons mis en place une politique tarifaire visant à permettre à un maximum de supporters de venir encourager les Bleu(e)s avec nous en tribune, tout en bénéficiant, grâce au soutien de notre partenaire la Caisse d'Epargne, d'un tarif réduit avec maillot ou tee-shirt inclus.

J'ai souhaité franchir une nouvelle étape à partir de 2024 en proposant de mettre en place une offre « Adhésion » qui permette, comme cela existe dans chaque association de supporters, de fidéliser les adhérents et de les récompenser via des avantages spécifiques qui vous sont présentés en fin du document.

Cette nouveauté est importante dans notre histoire car elle nous permettra dorénavant de proposer deux offres qui s'adaptent à nos participants :

- des adhérents présents plusieurs fois en tribune dans une année ou qui ont tout simplement l'envie de nous encourager dans notre développement ;
- des supporters qui nous rejoignent juste le temps d'une belle soirée basket dans leur secteur géographique.



Passons maintenant à ce que je considère comme une déception !!

Mon rapport moral de l'an dernier rappelait que nous avions rêvé, à notre création en 2019, d'avoir un KFB de 500 supporters présents durant ces Jeux Olympiques en France et que nous allions faire avancer ce projet au courant de l'année 2023.

Alors, voilà, ce dossier a effectivement avancé mais pas dans le sens où nous l'espérions. En effet, début 2023, nous avons été conviés à une réunion d'information organisée par le CNOSF en présence de la FFBB. C'est là que les représentants du CNOSF nous ont informés qu'il n'y aura aucune présence des clubs de supporters officiels des différents sports (basket et hand) dans les enceintes des J.O. 2024. Par contre, le CNOSF a décidé de mettre en place «un KOP» pour soutenir toutes les équipes nationales dans toutes les compétitions durant ces jeux, ce groupe de supporters prenant le nom de « Carré Bleu ».

Pour les compétitions en salle, ce Carré Bleu de 100 supporters sera composé de 95 personnes qui auront été tirés au sort parmi les détenteurs de billets. Il est demandé à chaque club de supporters officiels existants (basket et hand entre autres) de mettre à disposition 5 leaders de tribune qui seront chargés d'encadrer les 95 supporters dans l'animation et le soutien et ce durant toute la compétition. Bref, c'est clairement un engagement tacite qui sera passé entre le CNOSF et les clubs de supporters officiels à cet égard, avec « obligation de résultat » de la part des leaders désignés.

Ma déception et mon incompréhension portent sur le fait que l'expertise des clubs de supporters officiels existants ne soit pas plus utilisée et récompensée.

Ce Carré Bleu aura vocation à aller soutenir d'autres Équipes de France. Ce mixage entre supporters existe déjà au KFB où, pour certains matchs, nous recevons l'appui de nos homologues du foot et du hand et inversement.

Bref, c'est ainsi... J'attends juste de voir comment les clubs de supporters et fans étrangers vont être logés durant cette compétition...

Comme je l'ai annoncé aux dirigeants de la FFBB et aux représentants du CNOSF, nous n'allons pas « torpiller » cette initiative et, comme il n'y aura que ce Carré Bleu pour pousser nos Équipes Nationales en mode « Kop » et « ambianqueur de tribune », j'ai une voix qui me dit de jouer le jeu et de faire ce qu'il faut pour que ce groupe de supporters devienne tout aussi efficace en termes de soutien en tribune que ce qu'aurait pu apporter le KFB s'il avait été présent.

Pour conclure et comme pour mieux évacuer cette déception qui ne doit être que passagère, je rappelle à tous nos adhérents et participants en tribune que la création du KFB n'avait pas pour finalité ces Jeux Olympiques, cela aurait été simplement une très belle étape dans notre histoire. Installer durablement notre club des supporters dans le soutien de nos Équipes Nationales, à l'identique de ces clubs dans le basket qui soutiennent fidèlement leur équipe, reste notre maître mot. Donc, nous aurons encore de nombreuses et belles occasions de supporter nos Équipes Nationales en France dans les prochaines années.

Dans le futur, une compétition internationale FIBA sera à nouveau organisée en France. Et, là, nous pourrons y participer automatiquement et nous bénéficierons d'une expérience et reconnaissance accrue pour offrir un soutien et une présence XXL en tribune !

Et, d'ici là, continuons notre aventure avec le prochain rassemblement qui va nous conduire à Brest le 23/02/2024 où nous serons 100 en tribune pour lancer la nouvelle année !

Brest ! Brest ! On arrive !!

Point 2 : Rapport d'activité (Elsa LAFITTE)

PRÉSENCE DU KFB EN TRIBUNE

Équipe de France féminine, 5 matchs : 25 supporters présents en moyenne

Préparation à l'Euro 2023 :

- le lundi 29 mai à Toulouse, au Palais des Sports André Brouat : 6
FRANCE vs SERBIE



- le vendredi 2 juin à Mont-de-Marsan, à l'Espace François Mitterrand : 40
FRANCE vs CHINE



- le samedi 3 juin à Mont-de-Marsan, à l'Espace François Mitterrand : 37
FRANCE vs CHINE



- le samedi 10 juin à Bourg-en-Bresse, à Ekinox : 23
FRANCE vs GRANDE BRETAGNE



Qualification à l'Euro 2025 :

- le jeudi 9 novembre à Poitiers à l'Aréna Futuroscope : 19
FRANCE vs LETTONIE



Équipe de France masculine, 5 matchs : 75 supporters présents en moyenne

Qualification à la Coupe du Monde 2023 :

- le dimanche 26 février à Trélazé à l'Aréna Loire : 66
FRANCE vs LITUANIE



Préparation à la Coupe du Monde 2023 :

- le lundi 31 juillet à Pau au Palais des Sports : 44
FRANCE vs TUNISIE



- le mercredi 2 août à Montpellier à la Sud de France Aréna : 14
FRANCE vs MONTÉNÉGRO



- le lundi 7 août à Orléans à l’Arena Co’met : 150
FRANCE vs VENEZUELA



- le mercredi 9 août à Orléans à l’Arena Co’met : 103
FRANCE vs LITUANIE



Un chiffre record en tribune KFB :

150 en tribune !!

À l’occasion du match des Bleus à Orléans, le lundi 7 août, nous étions 150 en tribune. Un chiffre record pour notre association !!



PARTICIPATION À UN ÉVÈNEMENTIEL

Famille BLEUE le vendredi 25 août à Sainte-Luce sur Loire :

Intersport a lancé le concept de « Famille BLEUE » qui consiste à mettre en place des réunions de fans autour d'événements sportifs liés à l'Équipe de France dans les sports majeurs. Et la Coupe du Monde 2023 en faisait partie !! Le KFB a été convié par Intersport pour ambiancer la salle à l'occasion du match d'ouverture de l'Équipe de France de ce Mondial 2023.



PARTICIPATION À L'AG DE L'UNSB

Assemblée Générale de l'Union Nationale des Supporters de Basketball (UNSB) :

Le samedi 1^{er} juillet s'est tenue l'AG de l'UNSB qui a rassemblé des supporters de Basket de LFB, de Betclac Elite, de Pro B et de Nationale Masculine.

Cette réunion a été organisée par le club des Supporters des GOUYATS de Boulazac, dont le Président, Quentin LARNAUDIE, est un des membres fondateurs du KFB.

Pour rappel, le KFB a été fondé en 2019 par des membres actifs de l'UNSB et notre association est adhérente à l'UNSB.


